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令和３年 第 ８ 回 教 育 委 員 会 会 議 録
招集年月日 令和３年６月９日

招 集 場 所 日南町役場 第２会議室

開 会 午後１時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 青戸教育長 中島教育委員 中村教育委員 西村教育委員 山脇教育委員

欠 席 委 員 なし

議 案 第 32 号 令和３年度日南町教育費６月補正（第２号）予算について

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

事業報告及び

行事予定

日程第１

議案第３２号

教育長

教育長

教育長

教育長

事務局

教育委員

事務局

教育長

教育委員

第８回教育委員会を開会します。

※資料により内容説明

議事録署名委員は西村委員。

日程第１ 議案第３２号 令和３年度日南町教育費６月補正（第２号）予算について

※資料により内容説明

保育園の消毒作業は、今まではどうしていたか。

にちなん保育園は、一人、頼んでやってもらっている。石見保育園は保育士が行っており、山の上保

育園は、代替職員にやってもらっている。

では、議案第３２号令和３年度日南町教育費６月補正（第２号）予算について承認をいただけるか。

異議なし。
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協議・報告 事務局

事務局

教育委員

事務局

教育委員

教育長

教育委員

事務局

教育委員

事務局

教育長

教育委員

事務局

教育委員

教育委員

教育委員

教育委員

教育長

〇いじめ・不登校について （非公開）

※資料により内容説明

〇認定こども園について

※資料により内容説明

こども園は内閣府の管轄になるが、厚生労働省、文部科学省からの関与はないか。

基本的に、幼稚園も保育園も認定こども園も、教育・保育要領が国の段階ですり合わせてあるので関

与はない。

全国的に幼保連携型はどのくらいの割合か。

認定こども園は、待機児童のための施策であり、認定こども園は、誰でも入所できるところがメリッ

トである。都市部で多く、私立が多く、私学助成があるようだ。

資格の件で、免許の更新はできているか。

放送大学等で講義を受けて更新する。

幼稚園の免許を取得するのは難しいか。

特例が認められ、保育士経験年数も加算される。令和６年までに取得すればよい。

保育教諭を募集したら、現在２名の応募があった。

こども園の名称は、広く町民に公募したほうがよい。子どもの意見も聞いてほしい。ぜひ、検討して

ほしい。

今後、検討課題としたい。利用しやすい形にしたいと思っている。１１時間は、預かることになって

いる。

保育士に、なぜ認定こども園に移行するのかを、きちんと理解してからスタートしてほしい。カリキ

ュラムも含めて実効性のあるものにしてもらいたい。

小中学校を含めた教育ゾーンということを考えると、今後複合施設ということも検討する必要がある。

現在、日南町は、とてもよくしてもらっているので、認定こども園の必要性が分かりにくい。

メリットを感じにくいので、保護者に丁寧に説明してほしい。

認定こども園では、教育の部分が大きいので、学ぶ意欲を育てていき小学校へ接続したい。特徴的な
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教育委員

事務局

教育委員

事務局

教育委員

教育委員

教育委員

教育長

事務局

教育委員

事務局

事務局

ものをカリキュラムに組んでいく考えもある。たとえば、英語教育を取り入れるとか。

町内に３園あり、それぞれ特徴的な保育をされているが３園に共通するような軸があればいいと思う。

〇コミュニティ・スクールについて

※資料により内容説明

コミュニティ・スクールの進捗状況はどうか。

CS サポーターが立ち上がり、さまざまな支援をしていただいている。５月は２０名の方々がサポータ

ーとして活動してくださった。このたび、まち（むら）づくり協議会を訪問し、地域学校協働活動に

ついてのご協力のお願いをしたところである。例えば、石見地域では、夏休みの子どもの居場所づく

りを考えておられ、いろいろな活動を計画しておられる。石見地域の子ども限定の事業だが、自主的

な地域の活動であると思う。また、福栄地域では、今まで福栄地域限定の「スクエアステップ」の事

業を、このたび全町に広げて参加を呼びかけていただくこととなった。チラシもできており、保育園、

小中学校に配布したい。

先日の支援連絡協議会で、いろいろな意見が出たが、それをどのように広げていくかが大切である。

連絡協議会の位置づけを明確にしたらよいと思う。

コミュニティ・スクールの情報発信をどんどんやってほしい。

昨年度、子どもたちに熟議を行い、子どもたちの夢や願いを聞いたと思うが、実現させるよう検討し

てほしい。実現に向けて大人が動いているという姿を、子どもたちに見せるのも必要である。

計画では、７月中に運営協議会委員の選出となっている。どなたか適任の方がいらっしゃれば、情報

提供していただきたい。

〇教育懇話会について

※資料により内容説明

聖火リレーに６年生は参加せず、日南邑に行っていたようだが。なぜ、参加しなかったのか。

子どもたちの希望もあって、修学旅行の代わりに日南邑に行っていた。

〇事務局より

シアトル交流については、現地（シアトル）の学校では、リモート授業と登校と選択できるようにな
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会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員

事務局

教育長

ったということ。秋以降は、登校できる見込みのようだ。日南中学校とはオンラインでの交流を行い

たい意向がある。

地域学校協働活動について、地域での生涯学習は大切だと思っている。現在、小学校の空き教室を活

用して、生涯学習を行ってはどうかと提案している。小学校側は了解してもらっているので、進めて

いきたい。文化財については、下谷中の測量に取りかかる予定である。成人式については、これから

協議をしていく。「えんがわ通信」を読んでいただきたい。現在、３０名近くが学んでいる。にちな

ん文化展は、さらに PR していきたい。前回、ご指摘があった子どもの読書活動推進計画は、まだ進ん

でいない。美術館では、廣池さんの写真展を行い、それに伴い、保育園児の絵も同時に展示する予定。

たくさんの方々に来館していただきたい。

〇教育委員会の開催予定について

第９回 ７月 ６日（火） １３時３０分

以上で第８回教育委員会を閉じます。


